



Sitzungsprotokoll

Fachschaftsrat Bau- und Umweltingenieurwesen

Sitzung vom 20.10.2021

Anwesende Stimmberechtigte: 8/12

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Vollmert	Jasper	X		Seger	Simon	X	
Dicke	Konrad	X		Nissen	Franziska		
Wieszt	Sara	X		Bürkel	Kaya	X	
Hartung	Theresa	15:09		Porth	Friis Willem		
Bensel	Kaspar			Heitsch	Lukas	X	
Stempel	Paula	X		Fumpfei	Hendrik	X	

Helfer/Gäste:

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Foitzik	Lasse				Luisa	X	
Sojak	Leon	X		Geca	Wika	X	
Harder	Tim Lasse	X		Schönettin	Hannah	X	
Ziemann	Nikola	X		Herbig	Corin	X	
Koops	Sandrin			Lübbers	Maurice	X	
Nebel	Nick			Zechel	Jakob	X	
Höhn	Malte			Petznik	Lennart	X	
Jetschke	Till			Nagel	Max	X	
Kohlsaas	Svea	X		Paarmann	Lena	X	
Bornkessel	Isabel			Heinich	Fenja	X	
Trautner	Lutz	X		Krebber	Katharina		

Sitzungsvorsitz: Jasper

Protokollführung: Paula

Sitzungsbeginn: 14:02

Sitzungsende: 15:14

Sitzungsort: A1.20



Tagesordnung

Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Paula

Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 8

Stimmberechtigt (ja/nein): ja

Protokoll der letzten Sitzung

Verbesserungen:

Post: /

Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte

Top 2: StAuB Fragenkatalog zu Onlineprüfungen

Top 3: Professorentreffen

Top 4: Vollversammlung des FSR am 3.11.

Top 5: Sprechstunden

Top 6: FSR-Aufräumen / ausmisten

Top 7: OE-Woche Feedback

Top 8: Richtfest

Top 9: BauCafe am 8.11.

Top 10: Weihnachtsfeier

Top 11: Sonstiges

Top 12:

Top 13:



Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Paula	
Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 8 Stimmberechtigt (ja/nein): ja	
Protokoll der letzten Sitzung Verbesserungen:	Ja: 4 Nein: Enthaltung: 4
Post: /	

Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte	Entscheidung/ Verantwortung
<p>SDA: Vor zwei Jahren Neuerung: kleinere Veranstaltungen finden nur noch auf Antrag statt</p> <ul style="list-style-type: none"> Antrag im Studiendekanat: Regelung (Lehrleistungen mit weniger als zehn Teilnehmer:innen müssen genehmigt werden) soll ausgesetzt werden. Besseres Betreuungsverhältnis,.. Antrag wurde im SDA nicht besprochen <p>Fragen:</p> <ul style="list-style-type: none"> Wie viele Anträge wurden gestellt? <p>Infrastrukturtreffen:</p> <ul style="list-style-type: none"> BauCafe an jedem zweiten Montag im Monat, nächstes Baucafe ist am 8.11. 	<p>Meinungsbild: Ja: 17 Nein: Enthaltung: 3</p>
Top 2: StAuB Fragenkatalog zu Onlineprüfungen	Entscheidung/ Verantwortung
<p>Wie war die Grundstimmung der Studierenden zu online Klausuren: Fragen: Was zählt zu Onlineprüfungen?</p> <ul style="list-style-type: none"> Es gab kaum Take-Home-Exams. Im AstA gab es darüber auch Diskussionen: Die Prüfungen 	



<p>wären als nicht bestanden gewertet worden bei Technischen Problemen</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Massivbau I Elias Tests: erster Test ist abgestürzt, wegen Überlastung ● An anderen Universitäten lief das besser, mit hochgeladenen Word Dokumenten und deutlich bessere Bestehensquoten und Noten 	
Top 3: Professorentreffen	Entscheidung/ Verantwortung
Siehe Berichte	
Top 4: Vollversammlung des FSR am 3.11.	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> ● Organisiert vom Vorsitz und Finanzer ● FSR und Finanzsituation wird vorgestellt, Glühwein im Anschluss ● Helfer werden gebraucht ● O18 sollte reichen, Jasper wird den Raum bei Maja anfragen, 13-15 Uhr ● Starting-Treffen läuft leider parallel ● 3G Veranstaltung 	
Top 5: Sprechstunden	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> ● Bitte dringend Zeitslots eintragen im Drive!! ● Derzeit dürfen eigentlich keine externen Leute im FSR empfangen werden, Probleme vielleicht bis nächste Woche behoben oder es gibt einen neuen Raum 	
Top 6: FSR-Aufräumen / ausmisten	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> ● Termin am Freitag muss verschoben werden ● Aufräumer:innen: Sara, Jasper, Tim Lasse, Hendrik 	
Top 7: OE-Woche Feedback	Entscheidung/ Verantwortung
<p>Mittwoch</p> <p><i>Begrüßung:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● Kennenlernen an sich lief gut, in der Friedrich-Ebert-Halle war es auch gut ● Orga: Getränke waren nicht am Teich, Bänke waren nicht schnell genug aufgebaut, vielleicht Grillen das nächste mal <p>Donnerstag</p> <p><i>Studiengangsvorstellung:</i></p>	



<ul style="list-style-type: none"> ● Es hat was gebracht, dass die Veranstaltungen getrennt waren <i>Kieztour</i>. ● war interessant und hat Spaß gebracht ● Orga: Beides war gut organisiert, Bier fehlte (war auf der Fähre aber auch schwierig), Mexikaner waren gut (vor allem nicht zu stark) <p>Freitag</p> <p><i>Masterabend:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● gut, dass an die Master gedacht wurde, Vorschlag: mehr Werbung für gemeinsame Master und Bachelor Veranstaltungen, bzw. mehr Klarheit, dass auch die Master alles mitmachen dürfen ● Orga: Sehr chaotisch: wären Jasper und Franzi nicht da gewesen..., Orga ausbaufähig <p>Montag</p> <p><i>Rallye:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● Gut, auch mal was zum Denken, wieder gemischte Gruppen, Kritik: nach der Rallye musste lange gewartet werden, Wartezeit sehr unterschiedlich lang, einzelne Stationen waren nicht klar erklärt ● Orga: gut organisiert, Rallye zu kurz, vielleicht flexible Stationen, oder übergreifende Aufgaben (Daueraufgaben) für Extrapunkte und Wartezeit, Kaspars Zuständigkeit war ihm nicht so ganz klar □ Klausurtagung: Zuständigkeiten waren nicht geklärt <p>Dienstag</p> <p><i>Brunch:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● Viel mehr Anmeldungen als tatsächliche Teilnehmer, An- und Abmeldungen waren nicht ganz klar, wie und wo sich abgemeldet werden sollte ● Orga: Einkaufsliste muss überarbeitet werden, Misskalkulation, Auf- und Abbau haben zwar gut funktioniert, aber nur weil viel Freiwillige spontan Zeit hatten <p>Mittwoch</p> <p><i>Stadttour:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● Treffpunkt am Hbf war schwierig zu finden, falsche Daten in der Mail, Tour an sich waren gut, nicht nur Touri Sachen, sondern auch anderes interessantes ● Orga: Treffpunkt vielleicht mit Bild das nächste Mal <p><i>Pub Quizz:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● Fragen waren gut, gute Mischung (Uni, Spaß,...), Happy Hour war gut ● Zu viel Zeit zwischen Fragen und Antworten? □ Nein, war gut zum Kennenlernen ● Orga: das nächste Mal vielleicht länger, einzelne Fragen in der Präsi waren falsch, Orga bisschen chaotisch <p>Donnerstag</p> <p><i>Fahrradtour:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● Orga: die erste wurde abgesagt, zehn Leute waren bei der zweiten, das war auch ausreichend! Maximale 	
--	--



<p>Teilnehmeranzahl das nächste Mal auf 15 begrenzen <i>Kneipenabend:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • war gut zum Kennenlernen, entspannt • Orga: das nächste Mal Tisch buchen, leider war noch 3G, zu zweit das nächste Mal <p><i>OE-Fahrt:</i> war gelungen</p> <ul style="list-style-type: none"> • OE-Zeitung ist auf der FSR-Website • An- und Abmeldungen müssen das nächste Mal anders geregelt werden 	
Top 8: Richtfest	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> • 10. oder 17.11. • Richtfest: in Teams Haus aus Spekulativus bauen • Erstis und Drittis haben Vorrang bei der Anmeldung • Verantwortliche: Sara, Nikola, Kaya • Ultimate Guide im Drive • 2G: für wie viele Leute? Persönliches Gespräch mit Robbert (Lasse und Jasper?!) • Helfer: Leon, Lukas, .. 	
Top 9: BauCafe am 8.11.	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> • Hauptverantwortlicher: Hendrik • Ab 18 Uhr Aufbau, 19 Uhr Beginn • Helfer: Lennart, Vica, Svea 	
Top 10: <u>Weihnachtsfeier</u>	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> • Termin muss noch festgelegt werden (10. Oder 17.12.) • Ideen für Cocktails an Lukas • Vorschlag: Cocktaillasting beim BauCafe im November, Kekse backen beim BauCafe im Dezember 	
Top 11: Sonstiges	Entscheidung/ Verantwortung
<p>Irgendwas nur für die Drittis:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Glühweinabend oder PupQuizz mit gemischten/gelosten Teams • Verantwortliche: Nikola und Svea <p>BauTag:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Terminvorschlag: 8.06.2022 • 2 Verantwortliche: Jasper, Logistik: Kaya, vielleicht Leon • Zusammenarbeit mit Institut von Rutner 	



<p>Merch:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Probeshirts: fallen groß aus, digital Druck ● Weißes Shirt: Schrift ist nicht deckend, Logo auf dem Rücken zu klein ● Schwarz: Logo vorne größer und anders platziert ● Jogger: es gibt Preisvorschläge für verschiedene Varianten <p>Überreste der Veranstaltungen werden in das O-Gebäude gebracht</p>	
<p>Top 12:</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<p>Top 13:</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>